

ABSTRAK

Rizka Maretha Irvianti. *Fragesätze* dalam Roman *Pünktchen und Anton* karya Erich Kästner. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. Mei. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengklasifikasi jenis-jenis *Fragesätze* pada roman *Pünktchen und Anton*. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan teknik studi pustaka dan data yang diteliti berupa 44 *Fragesätze* dari 16 kapitel dalam roman tersebut, yakni 28 *Fragesätze* yang terdapat dalam percakapan Pünktchen kepada Anton dan 16 *Fragesätze* Anton kepada Pünktchen. *Fragesätze* dalam roman *Pünktchen und Anton* dianalisis berdasarkan teori jenis *Fragesätze* menurut Engel (2009).

Berdasarkan hasil analisis ditemukan beberapa jenis *Fragesätze*, yakni 19 *Entscheidungsfrage* sebanyak 13 *Fragesätze* dari Pünktchen dan 6 *Fragesätze* dari Anton, diikuti *Sachfrage* dengan jumlah 12 *Fragesätze*, yakni 8 *Fragesätze* dari Pünktchen dan 4 *Fragesätze* dari Anton, kemudian *Propositionale Rückfrage-Voräußerung als Mitteilung* sebanyak 6 *Fragesätze* yang merupakan bagian dari *Rückfrage*, yaitu 2 *Fragesätze* dari Pünktchen dan 4 *Fragesätze* dari Anton, selanjutnya ditemukan *Alternativfrage* sebanyak 4 *Fragesätze* dari Pünktchen, dan yang paling sedikit adalah *Kontaktsignal (Sprecher)* sebanyak 3 *Fragesätze*, yakni 1 *Fragesatz* dari Pünktchen dan 2 *Fragesätze* dari Anton. Namun dalam penelitian ini tidak ditemukan jenis *Gegenfrage* dan *Illokutive Rückfrage*.

Dari penjabaran di atas dapat disimpulkan, bahwa jenis *Fragesätze* yang paling banyak diujarkan oleh Pünktchen dan Anton adalah *Entscheidungsfrage*, karena salah satu karakteristik anak-anak adalah banyak bertanya. Dalam hal ini tokoh utama ingin memastikan kebenaran atas informasi yang ditanyakan kepada lawan bicara dengan mengajukan *Entscheidungsfrage*. Jawaban yang dibutuhkan dari pertanyaan yang diajukan berupa sebuah penegasan atau penolakan atas informasi tersebut.

Kata kunci: *Fragesätze*, Roman *Pünktchen und Anton*.